



DIE POSAUNE

Polen will Goldreserven drastisch erhöhen

- Andrew Miiller
- [13.05.2024](#)

Der Präsident der polnischen Nationalbank hat soeben Pläne angekündigt, die Goldreserven seines Landes in den kommenden Jahren drastisch zu erhöhen. Auf einer Pressekonferenz am 10. Mai erklärte Adam Glapiński gegenüber Reportern: "Wir werden riesige [Beträge] an Devisen- und Goldreserven anhäufen, da Polen auf alle Eventualitäten vorbereitet sein muss."

Die polnische Nationalbank hält nur 395 Tonnen Gold, was etwa 13 % ihrer Reserven entspricht. Finanzanalysten erwarten jedoch, dass Polen diesen Anteil in den kommenden Monaten auf 20 Prozent erhöhen wird.

Goldstandard: Da die Inflationsskrise die Kaufkraft der Menschen auffrisst, wünschen sich viele die Rückkehr zum Goldstandard. Tatsächlich stellte der Finanzforscher Jan Nieuwenhuijs vor zwei Jahren fest, dass es Hinweise darauf gibt, dass die europäischen Zentralbanken seit Anfang der 1970er Jahre die Rückkehr zum Goldstandard vorbereitet haben.

Wenn man das Bruttoinlandsprodukt einer Nation durch den Wert ihrer Goldreserven teilt, haben Österreich, Belgien, Bulgarien, Zypern, Frankreich, Deutschland, Griechenland, Ungarn, Italien, die Niederlande, Polen und Portugal proportional mehr Gold als die Vereinigten Staaten. Diese Länder haben das Potenzial, den Kern einer stabilen Währung zu bilden, wenn das Papiergeldsystem unweigerlich zusammenbricht. Die jüngsten Käufe Polens zeigen, dass dies ein Problem ist.

Eine alte Prophezeiung: Nur die Zeit wird zeigen, wie sich diese Situation entwickeln wird, aber Dutzende von biblischen Prophezeiungen sagen den Zusammenbruch des US-Finanzsystems voraus (fordern Sie eine kostenlose Ausgabe von *Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung* an).

In Hesekeel 7, 14-19 wird eine Zeit prophezeit, in der die Welt den katastrophalen „Tag des Zorns des Herrn“ erleben wird. Hesekeel warnt davor, dass man mit Gold und Silber keine Lebensmittel mehr kaufen kann und die Menschen es auf die Straße werfen werden.

Doch seit Präsident Richard Nixon Amerika vom Goldstandard abbrachte, werden weder Silber noch Gold als Währung verwendet. Deutet diese Passage darauf hin, dass Amerikas Feinde bald wieder goldgedeckte Währungen verwenden werden?